

大淀中 部活動ニュース

サッカーチーム



4月30日（日）
VS 桂中学校
9:00～ in 桂中学校

大淀サッカーチームとしての結果はここ最近残せておらず、昨年の新人戦では予選敗退という結果でした。春季大会1回戦は桂中学校と対戦します。会場は桂中学校で行われます。新人戦での悔しさやこれまで頑張ってきたことを忘れず、目の前の相手に打ち勝てるようになります。応援よろしくお願ひします。

男子ソフトテニス部



団体戦
4月30日（日）
VS 近衛中学校
12:00～ in 加茂川中学校
個人戦 5月3日（水）
9:00～ in 西院コート

僕たち男子ソフトテニス部は新人戦団体戦で予選突破したものの市内大会3回戦で敗れてしまいました。もう悔しい思いをしないために日々の練習を一日一日大事に取り組んでいます。春季大会では勝って勝って勝ちまくります。1回戦の対戦校は近衛中学校です。何があってもあきらめず必ず勝利をつかみます。

女子ソフトテニス部



団体戦
5月3日（水）
12:00～ VS 烏丸中学校
in 加茂川中学校
個人戦 4月30日（日）
9:00～ in 西院コート

昨年の秋にあった新人戦では、団体戦2回戦敗退、個人戦は2ペアがブロック予選を勝ち抜いたものの、悔しい結果に終わりました。私たちの先輩は団体戦でベスト8だったので、私たちはその上のベスト4を目指に、精一杯頑張ります。春季大会に向けて、自分たちの苦手な部分を中心にいつもより、一層気合を入れて練習しています。団体戦の1回戦の対戦校は烏丸中学校です。会場は加茂川中学校なので、ぜひ応援にきてください。

男子バスケットボール部



4月30日（日）
VS 蜂ヶ岡中学校
9:00～ in 洛南中学校

男子バスケットボール部は春季大会に向けて日々努力してきました。新人戦では悔しくも敗れ結果は残せませんでした。なので春季大会では今まで冬の間にやってきた個人能力のアップやチームプレイなどの練習の成果を出しきり試合を1つでも多く勝ちたいと思います。

1回戦の対戦相手は蜂ヶ岡中学校と対戦します。試合会場は洛南中学校です。全力で試合に臨むので応援よろしくお願ひします。

女子バスケットボール部



4月30日（土）
VS 藤森と大谷の勝者
13:00～ in 洛西中学校

こんにちは。女子バスケットボール部です。女子バスケットボール部は新人戦では、延長戦までいったり、僅差で負けてしまったりしてとても悔しい思いをしてきました。

春季大会では、まず目の前にある試合に集中して1つでも多く勝ち上がれるように練習の成果を出し切りたいと思います。一回戦は洛西中学校で大谷中学校と藤森中学校の勝者と対戦します。応援よろしくお願ひします。

<p>バレーボール部</p>  <p>5月4日（木）</p> <p>VS 洛北附属中学校</p> <p>10：20～ in 洛北中学校</p>	<p>私たちバレーボール部は、春季大会、夏季大会に向けて常に攻めの姿勢で最後まで諦めないバレーをモットーに日々練習に励んできました。昨年秋の新人戦では自分たちのバレーができず、悔しい結果に終わりました。夏季大会では有利に進められるように、この春季大会ではシード権ベスト16をとって秋の新人戦の結果をバネにがんばります。一回戦は洛北附属中学校です。対戦したことがないチームですが、どんなチームでも自分たちのバレーをして勝ちます。会場は洛北中学校です。ぜひ、応援に来てください。</p>
<p>女子バドミントン部</p> <p>団体戦</p>  <p>4月30日（日）</p> <p>VS 洛水中学校・松尾中学校</p> <p>個人戦</p> <p>4月30日（日）午後～</p> <p>in 大淀中学校</p>	<p>私たちバドミントン部は昨年の春季大会で団体戦ベスト8という結果でした。今回の春季大会ではベスト4を目指し、日々練習に取り組んでいます。対戦相手は洛水中学校と松尾中学校です。会場は大淀中学校で行います。ぜひ、私たちの戦っている姿を見てください。応援よろしくお願ひします。</p>
<p>陸上部</p>  <p>5月3日（水）</p> <p>9：30～</p> <p>in 西京極陸上競技場</p>	<p>新人戦ではみんな自己ベストを更新しましたが、それだけでは意味がないと思うので、春季大会では順位を意識しながらもベストを更新してステップアップしていきたいと思います。会場は西京極陸上競技場です。みなさん応援よろしくお願ひします。</p>
<p>水泳部</p>  <p>6月18日（日）</p> <p>9：00～</p> <p>in 加茂川中学校</p>	<p>こんにちは。僕たちは、去年の秋季大会は総合4位という結果だったので春季大会ではもっと上を目指したいです。冬の泳げないときも筋力トレーニングをしっかりやって、数少ない泳ぐ練習も全力で取り組んできました。</p> <p>僕たちの春季大会の会場は加茂川中学校です。日には6月18日です。応援よろしくお願ひします。</p>
<p><u>編集部より</u></p> <p>いよいよ4月29日が春季大会開会式です。各部活動の試合日程と、春体への意気込みを掲載しました。（この意気込みは、春体壮行会で各部の代表生徒達が発表してくれる言葉です。）</p> <p>新入生も入部して部員も増え、気持ちを新たにどのクラブも熱心に活動しています。</p> <p>行進練習も行いましたが、回を重ねるごとに動きがきれいにそろうようになりました。行進をふくめ、これまで頑張ってきたことを本番すべて出し切ってください。そして、夏季大会につながる春季大会にできるよう、チーム一丸となって、各部の目標達成に向けて、最後まであきらめずに勝負してください。3年生にとっては最後の春季大会です。冬場のトレーニングの成果を存分に發揮して、悔いを残さず結果を残せるように期待しています。また、1年生は初めての公式戦を経験します。いろいろなことを見て学んで、もちろん応援も精いっぱい頑張りましょう。2年生は下級生ができ、先輩となりました。先輩として後輩にいろいろなことを教えてあげてください。頼りにしています。文化系クラブも新入生を迎える、新たな一年がスタートしています。よりよい活動ができるといいですね。</p> <p>今年度は、これまで継続してきた部活動のあいさつや美化活動などを継続、徹底して、各部がお互いに刺激し合い、大淀中学校を部活動から盛り上げようとみんなで取り組んでいます。部活動から大淀中学校が変わっていくのではと感じました。春季大会での各部の健闘を期待します。</p> <p>保護者のみなさま、あたたかいご声援をよろしくお願ひいたします。</p>	